

Une soirée loufoque avec Jeanne Bouton d'Or



À la toute fin du spectacle, des personnes du public ont chanté avec Jeanne dans sa chorale atypique.

Pour le 3^e spectacle de la saison culturelle "Loufoque and Co", les organisateurs avaient misé sur la Compagnie Artiflette et "Jeanne Bouton d'Or" pour une soirée burlesque et musicale vendredi. Plus de 80 personnes avaient réservé la soirée. La salle des fêtes avait changé de configuration pour l'occasion et le public a vu arriver sur scène une petite bonne femme à lunettes sur son vélo, charriant une grosse caisse derrière elle.

Le public entraîné chantait à tue-tête

Dès son entrée, le ton était donné. Jeanne Bouton d'Or, de son vrai nom Jeanne Boulon, est originaire de Saint-Jean-de-Maurienne. Elle a remporté à l'âge de 5 ans la médaille d'or des accordéonistes de la Maurienne. Et depuis, elle se déplace partout à vélo, équipée de sa remorque-scène, pour chanter et jouer devant le public.

Jeanne Bouton d'Or n'a pas hésité à faire participer le public, demandant aux

spectateurs de venir l'aider à accrocher une photo, déplier des fanions, servir de tourne-disque et même chanter dans sa chorale. Et tout au long de son tour de chant, les émotions oscillent : entre fou rire quand elle raconte son enfance dans le Café de la paix, tendresse quand elle entonne de vieux airs de Julien Clerc ou France Gall. Et plaisir, notamment quand l'artiste a distribué un petit livret de chansons pour que le public chante avec elle "Manu" de Renaud ou "Pour un flirt avec toi" de Michel Delpech, en formant une chorale atypique et très drôle pour clôturer cette soirée.

Un univers que la Compagnie Artiflette a su créer en développant depuis sa création en 2005, à Barreaux, des spectacles mélangeant les genres (théâtre, cirque, musique, poésie) et les générations. Une soirée jubilatoire qui, dans le thème de l'année culturelle Loufoque and Co ne pouvait pas mieux tomber.

Corine DANTARD